



Pressemitteilung

Bad Sülze, 28. März 2024

Neue Kaufmännische Leitung in MEDIAN Klinik Bad Sülze

Zum 1. März 2024 übernahm Christoph Boeck die Kaufmännische Leitung in der MEDIAN Klinik Bad Sülze.

Der diplomierte Betriebswirt Christoph Boeck, der seinen familiären Lebensmittelpunkt in Mecklenburg-Vorpommern hat und in Greifswald wohnt, verfügt über eine langjährige Erfahrung als Geschäftsführer in verschiedenen Akut- und Rehabilitationseinrichtungen in Deutschland und bringt somit das nötige Know-how mit.

Zuletzt war er sechs Jahre als Geschäftsführer des KMG Klinikums Wittstock und dann ab 2019 als Geschäftsführer des KMG Klinikums Luckenwalde tätig.

„Ich freue mich über den Start mit dem motivierten und erfahrenen Team bei MEDIAN. In der Klinik Bad Sülze liegt der Schwerpunkt auf der Rehabilitation von Menschen mit kardiologischen und neuronalen Erkrankungen sowie der Behandlung von Patienten mit Aphasie und im Bereich Geriatrie.“

Über MEDIAN

MEDIAN ist einer der führenden europäischen Anbieter auf dem Gebiet der medizinischen Rehabilitation und der psychischen Gesundheit. Mit mehr als 29.400 Mitarbeitenden betreut MEDIAN jährlich rund 290.000 Patienten in 425 Kliniken und Einrichtungen in Deutschland, Großbritannien und Spanien.

Die Einrichtungen von MEDIAN gehören zu den besten Reha-Kliniken Deutschlands mit einer herausragenden Kompetenz bei Rehabilitation und Teilhabe. Priory im Vereinigten Königreich ist einer der größten unabhängigen Anbieter von Dienstleistungen im Bereich der psychischen Gesundheit und der Sozialfürsorge für Autisten und Menschen mit Lernbehinderungen. Hestia Alliance in Spanien erbringt psychosoziale Dienste in Katalonien, Madrid, Galicien und auf den Balearen.

Gemeinsam repräsentiert MEDIAN die höchsten Standards in der modernen Rehabilitation mit einer einzigartigen Kombination aus modernster klinischer Versorgung, höchsten Qualitätsergebnissen und digitalem Know-how.

Pressekontakt MEDIAN

Franziska Riethmüller

presse@median-kliniken.de

Tel: +49 (0)30 530055165

www.median-kliniken.de